

Liebe Damen und Herren !

Lieber "Demokratischer" Staat !

Hab gedacht wir sind ein Demokratischer Staat wo das Volk Mitbestimmungsrecht hat, warum werden wir dann nicht gefragt wegen dem Rauchergesetz ?

Ich versteh es einfach nicht warum wollt ihr uns ruinieren wir zahlen unsere Steuern (nicht zu wenig), der Staat nimmt mit der Tabaksteuer sehr viel ein, was ist wenn das Gesetz Rauchverbot in der Gastronomie durchgeht was wird dann wieder teurer ?

Es betrifft nicht die großen es betrifft wie immer die kleinen (Beisl, Würstlstandl, Bars,....usw.), warum will der Staat die kleinen umbringen lasst uns verdammt nochmal leben wir arbeiten Tag und Nacht um zu überleben, wir müssen schauen das wir am Monatsende alles zahlen können !

Was kommt noch wie weit wollt ihr noch gehen wollt ihr wirklich nur mehr die großen leben lassen und die kleinen alle sterben lassen !

Lasst es doch wie es ist, ich glaube die Menschheit ist so klug das sie selber entscheiden können ob sie in ein Raucher oder in ein Nichtraucherlokal gehen !

Lasst das Volk endlich mal mitreden !

Macht eine Volksabstimmung !

Lg Senfter Romana